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第５回 神社小学校・大湊小学校統合準備会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成２６年３月１４日 金曜日 午後７時３０分から午後８時３０分  

２．場 所  神社小学校 図工室 

３．出席者  委 員  １６名 

       事務局   ４名 

       その他   ０名 

       傍聴希望者 ０名 

４．議題等 

（１）建設候補地について 

（２）今後の検討事項について 

（３）その他 

５． 会議内容 

 － 会議の「公開」「非公開」について － 

会 長 まず、会議を始める前に本日の会議の「公開」「非公開」の決定をする。 

事務局の方で、本日の会議内容に「非公開」と扱うような内容のものがあるか。

事務局 

 

本日の内容は、「建設候補地の進捗状況」と「今後の検討事項」になる。従っ

て建設候補地は「非公開」でお願いしたい。それ以外は「公開」でと考えている。

会 長 

 

事務局から「建設候補地について」の時間だけは「非公開」とし、それ以外は

「公開」と提案があったが、本日の会議は一部「非公開」としてよいか。 

委 員 異議なし。 

会 長  本日の会議は「建設候補地について」は「非公開」とし、それ以外を「公開」

とする。 

 － 開会宣言 － 

会 長 ただ今から「第５回 神社小学校・大湊小学校統合準備会」を開催する。 

 
 
事務局 
 
 
会 長 
各委員 
会 長 
 
 
事務局 
会 長 
委 員 
会 長 
 

建設候補地について、事務局から説明をお願いする。 

 － 建設候補地について －   

進捗状況について説明 （略） 

・ 地権者の方に戸別訪問を行い、事業説明を行った。 

・ 今後、地権者の説明会を予定している。 

事務局からの説明について、質問等あるか。 

《特になし》 

特にないようであれば、今後の検討事項について、事務局より説明をお願いす

る。 

－ 今後の検討事項について － 

【資料１】【資料２】により説明。（略） 

事務局からの説明について、質問や意見等はあるか。 

 検討事項に設計協議がはいっていないが、統合準備会で協議しないのか。 

 具体的に設計の段階になった時点で、皆さんから様々な意見を伺いながら進め

ていきたいと考えている。 



 2

会 長 
事務局 
会 長 
委 員 
事務局 
 
 
委 員 
事務局 
 
委 員 
 
事務局 
委 員 
 
 
 
 
事務局 
委 員 
 
委 員 
 
委 員 
 
事務局 
 
委 員 
 
事務局 
 
委 員 
 
 
委 員 
 
委 員 
 
会 長 
事務局 

 次に、引続き事務局より説明をお願いする。 

 【資料３】により検討部会について説明。（略） 

事務局からの説明について、質問や意見等はあるか。 

検討部会のメンバーは立候補できるのか。 

案のとおりとなった場合、例えばＰＴＡ３名のうち１名がこの部会といった人

数の割り当てがあるので、委員同士で話し合うことも可能である。委員の選択方

法も含め新年度に検討していきたい。 

他の統合準備会の検討部会は、事務局案と同じなのか。 

「豊浜中学校・北浜中学校統合準備会」「宮川中学校・沼木中学校統合準備会

は、事務局案と同じである。 

建設や設計の協議を先にするべきなのではないか。 

ソフト面は建設中からでもできる。 

土地の購入があるので、設計まで時間がかかってくる。 

この地区は津波のことがあるので、土地の高さが一番心配である。 

土地の購入に時間を要するのは分かるが、先に検討していくべき内容である。 

細かいことでなく大まかな土地の地盤や校舎の高さ、エレベーターの設置など

基本的に決めておくことが大切である。 

また、高さなどは危機管理課と協議してもらえるのか。 

関係各課とも協議して検討していく。 

ソフト面より、早く決めていってほしい。高さのことが気になる。地盤の高さ

等の予算がつくかどうかも心配である。 

 検討部会の協議内容にも、設計協議が含まれていないので、入れていただきた

い。 

 素人では、建築や設計など分かりにくい部分があるが必要なものなので、もう

ひとつ部会を設けてはどうか。 

 設計協議について事務局案の「施設設備部会」に含めるか、新たな部会を設け

るかも含めて新年度に検討していきたい。 

 統合時に在学中の子ども達の体操服や学校指定のシューズなどの買い替えは、

保護者負担となるのか。 

 猶予期間を設けるなど、保護者になるべく経済的な負担がない方法を検討して

いきたい。 

 他の自治体の学校では、ＰＴＡの予算で買い揃えたところがあると聞いた。 

 統合初年度の消耗品の費用も考えていく必要がある。そういった面を検討して

もらえると、保護者としては助かる。 

 統合時に各学校のＰＴＡ会計をどのようにしていったか、参考があればお願い

したい。 

 児童１人あたりいくらと決めて、合わせたところもある。全くのゼロでは新し

いＰＴＡが困ってしまう。 

他にないようなら、来年度の連絡を事務局からお願いする。 

 委員の変更がある場合は、変更届の提出をお願いしたい。 
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会 長 
事務局 
 
 
会 長 

 また、後任の方への引継ぎもお願いする。 

－ 日程調整 － 

 日程調整についてだが、事務局案はあるか。 

来年度については、委員の変更等あれば確認させていただき、日程調整をさせ

ていただく。また、決定次第ご連絡させていただく。 

－ 閉会 － 

第５回神社小学校・大湊小学校統合準備会を終了する。 

 


